



## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Sportausschuss	11.01.2011	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

### **Trainingsgelände für den Motorsportclub Porz e.V. im ADAC**

In der Sitzung des Sportausschusses am 30.11.2010 informierte RM van Benthem über eine Aussage von Herrn Stadoll am Rande der Sportlerehrung, wonach möglicherweise ein Grundstück zu Trainingszwecken gefunden ist.

Aus Sicht der Verwaltung wird hierzu wie folgt Stellung genommen:

Der Motorsportclub Porz e.V. im ADAC (MSC Porz) hatte vor Jahren bereits ein Anforderungsprofil für die Ausübung von Trail-Motorrad-Sport dargestellt, wonach das von ihm benötigte Gelände eine Fläche von mindestens 20.000 qm umfassen sollte. Diesbezüglich wurden zuletzt Ende des Jahres 2009 seitens der Verwaltung Prüfungen durchgeführt im Bereich des Airport-Business-Parks in Gremberghoven, jedoch mit negativem Ergebnis. Ein ggfls. in Betracht kommendes Grundstück, welches sich im Eigentum der Gebäudewirtschaft befindet, war aufgrund seiner geringen Größe nicht für den vorgesehenen Zweck geeignet. Andere Standorte, die den Anforderungen des Vereins gerecht würden, konnten bisher in Anbetracht der benötigten Größe des Grundstückes sowie planungsrechtlicher Ausweisungen leider nicht nachgewiesen werden.

gez. Dr. Klein